

Die Vorschulpiraten auf Schatzsuche – Ein abenteuerlicher Vormittag im Park

Am vergangenen Freitag begaben sich unsere Vorschulkinder – die mutigen Vorschulpiraten – auf eine ganz besondere Reise. Ausgerüstet mit Entdeckerlust, Piratenkiste und einer Portion Fantasie machten wir uns gemeinsam auf den Weg in den nahegelegenen Park, um einen geheimnisvollen Piratenschatz zu suchen.

Bevor wir unser Abenteuer starteten, versammelten sich alle Vorschulpiraten im Kreis, um gemeinsam die Piratenregeln für den Park zu besprechen: Wir bleiben zusammen, achten aufeinander, gehen sorgsam mit der Natur um und hören auf das Kommando der Piratencrew. Gut vorbereitet und mit echtem Piratenmut ging es schließlich los.

Zu Beginn jeder Runde erhielten die Kinder eine Bildkarte mit einer besonderen Suchaufgabe. Auf den insgesamt 5 Karten waren Dinge aus der Natur zu sehen, die die kleinen Piraten finden sollten: etwas, das rollen kann, Blätter mit bunten Punkten oder Flecken, leere Schneckenhäuser, Rinde, Eicheln oder andere Nüsse. Runde für Runde machten sich die Kinder auf die Suche, tauschten sich aus, halfen einander und brachten stolz ihre Funde zurück zur Schatzkiste.



Beim Sammeln wurden ganz nebenbei viele wichtige Fähigkeiten gefördert: Die Kinder trainierten ihre Wahrnehmung, ihren Sprachschatz, ihre Konzentration sowie ihr naturwissenschaftliches Verständnis, wenn sie die verschiedenen Materialien genau betrachteten und miteinander verglichen. Zudem stärkte die gemeinsame Schatzsuche den Teamgeist, die sozialen Kompetenzen und natürlich die Freude an Bewegung in der Natur.

Doch damit war unser Abenteuer noch nicht zu Ende! Im Park breiteten wir unser großes, buntes Schwungtuch aus – für die Vorschulpiraten selbstverständlich das Segel ihres Schiffes. Gemeinsam füllten wir es mit einer Menge Herbstblätter. Dann ließen wir auf hoher See die Wellen tanzen: Mit großen und kleinen Bewegungen schauten wir fasziniert zu, wie sich die Blätter im Wind des Schwungtuchs drehten, stiegen, fielen und in alle Richtungen davonschwebten.

Es war ein Vormittag voller Fantasie, Bewegung und Staunen – ein echtes Piratenabenteuer, das uns allen noch lange in Erinnerung bleiben wird. Die Vorschulpiraten sind bereit für die nächste Mission!

Für das Redaktionsteam

J. Stoffl